

## **OSSTF/FEESO célèbre le personnel enseignant qui rend nos vies meilleures**

À l'occasion de cette Journée mondiale des enseignantes et des enseignants, OSSTF/FEESO se joint fièrement à la Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants et à l'Internationale de l'éducation pour célébrer la profession enseignante.

Le personnel enseignant est au cœur de l'éducation financée à même les deniers publics. Grâce à son dévouement et à son professionnalisme, il inspire les élèves, soutient les familles et renforce les communautés. Ses leçons et encouragements ont un impact durable, façonnant des vies bien au-delà de la salle de classe.

L'éducation publique s'épanouit grâce à son engagement, et notre province est plus forte grâce à son travail.

Aujourd'hui, nous honorons le personnel enseignant pour ses contributions et nous réaffirmons notre engagement à faire en sorte qu'il obtienne le respect, les ressources et la reconnaissance qu'il mérite. À tous les membres du personnel enseignant - merci d'améliorer la vie grâce à votre professionnalisme, à votre passion et à votre amour de l'apprentissage.